

MÉXICO SA

Trump + Netanyahu = muerte // Paz mundial, en alto riesgo // Puesta en escena, otra vez

CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA

LOS RESPONSABLES DE la puesta en escena “Irak tiene armas de destrucción masiva que utilizará en nuestra contra” (vil pretexto para invadir y destrozar a esa nación en 2003), ahora presumen otra de sus creaciones, que persigue el mismo fin, pero con otro cliente: “Irán tiene armas nucleares y las usará contra Estados Unidos, por lo que la paciencia se agota y exigimos su rendición; además, sabemos dónde se encuentra el ayatola”. Y los perritos falderos de Europa aplauden a rabiar, a sabiendas de que tal afirmación es tan falsa como la utilizada 12 años atrás por George W. Bush y su pandilla.

EN ESTE NUEVO vodevil político-militar, el hambre y las ganas de comer se juntaron con el criminal Donald Trump y el genocida Benjamin Netanyahu, quienes, ya entrados en calor, han decidido poner al planeta al borde de la Tercera Guerra Mundial. ¿Por qué? Porque “el destino manifiesto” y “el gran Israel” (el sueño del régimen sionista) así los obliga, según dicen, de tal suerte que sin más resolvieron que Irán “no tiene el derecho de poseer armas nucleares” (como si las tuviera), por mucho que ese par de países agresores sobradamente las acumulen, al igual que sus siempre arrastrados perritos falderos europeos que se suman a ese “veredicto”. Y junto a ellos, los cada más serviles medios de desinformación y manipulación (“Israel es la víctima”, gritan a coro –pero guardan silencio ante el genocidio en Gaza–, cuando el agresor es el régimen sionista).

NETANYAHU, PERRO GUARDIÁN de los intereses estadounidenses en Medio Oriente, públicamente ha dicho que su deseo es asesinar al líder supremo de Irán, el ayatola Alí Jamenei, porque, según él, ello “pondría fin al conflicto”, cuando en realidad el régimen sionista es el que desde hace décadas lo estimula. A su vez, Trump asegura que “por el momento no lo eliminará”, pero “ordena” a los habitantes de Teherán “evacuar inmediatamente” la capital iraní antes de que, amenaza, el poderío militar estadounidense salga de la sombra (aunque todo el mundo sabe que es quien abastece a Israel), toda vez que él decidió que esa nación islámica “no puede tener un arma nuclear; lo dije una y otra vez; debería haber firmado el acuerdo, les dije que firmaran. Qué vergüenza y desperdicio de vidas humanas; rendimiento incondicional”. Y ambos se pasan el derecho internacional por el arco del triunfo (por cierto, en respuesta “el jefe del Estado Mayor de las fuerzas armadas de Irán, Abdolrahim Mousavi, instó, por su propia seguridad, a los habitantes de Haifa y Tel Aviv a evacuar. ‘Pronto se llevarán a cabo operaciones punitivas’”, *La Jornada*).

Y LO DICE la enloquecida cabeza visible del régimen estadounidense, el único que, a la fecha, ha detonado dos bombas atómicas sobre población civil y a estas alturas almacena cerca de 5 mil 500 ojivas nucleares, mientras su socio Netanyahu posee no menos de 90 (algunas fuentes mencionan hasta 200). Entonces, ellos sí tienen derecho, pero los demás no, a menos que cuenten con su autorización (Gran Bretaña, Francia) o sirvan de “almacén” (Italia, Alemania, Bélgica, Países Bajos y Turquía). Y en manos de este par de delincuentes y genocidas está el futuro inmediato de la humanidad.

EN ALGUNA OCASIÓN Trump dijo que Estados Unidos “ya no será el policía del mundo” (a saber quién le dio esa potestad), pero más tardó en decirlo que en violar su palabra, y cada día que transcurre se mete en más y más asuntos que no le corresponden. Sin duda, son múltiples los traumas que tiene, pero el de ser el *cherife* lo tiene enloquecido: invasiones aquí y allá, golpes por doquier, ordena asesinar a uno u otro, mete las narices en todas partes y ahora está dispuesto a dar el banderazo de salida a la Tercera Guerra Mundial. Y a su lado, el genocida Netanyahu.

SIN EMBARGO, A estas alturas la duda es si Netanyahu es el gato de Estados Unidos en Medio Oriente o si la relación es exactamente al revés. De cualquier forma, este par de cretinos parece tener en sus manos el futuro inmediato de la humanidad.

Las rebanadas del pastel

QUÉ LÁSTIMA: “LA secretaria estadounidense de Seguridad Nacional, Kristi Noem (la de la propaganda racista y xenófoba), sufrió una reacción alérgica y fue trasladada a un hospital de Washington”. Fuentes bien informadas aseguran que la secretaria bótox se mordió la mano y se intoxicó con su propio veneno... Heredó el cretinismo de papá: sin venir al caso, a Eric Trump se le ocurrió la brillante idea de “advertir” que si México, “imaginemos este escenario, dispara cohetes hacia mi país, sería decapitado en cuatro segundos; mi padre no lo toleraría”. Sin duda, su estupidez es genética.

X: @cafevega

Correo: cfvmexico_sa@hotmail.com





▲ Un edificio arde en Herzliya, cerca de Tel Aviv, luego de que Irán lanzó ayer una andanada de cohetes contra Israel. Las alarmas se activaron en varias zonas del país. Foto Afp

